

Rinden tributo en Cuba al soldado internacionalista ruso



La Habana, 23 feb (RHC) Las Fuerzas Armadas Revolucionarias -FAR-, de Cuba y otros organismos e instituciones rindieron tributo este martes al soldado internacionalista ruso en ocasión de conmemorarse el Día de los Defensores de la Patria.

En el acto, efectuado en el Mausoleo dedicado a los militares de las ex repúblicas soviéticas caídos durante el cumplimiento de misiones en Cuba, se recordó el aniversario 98 de la creación del Ejército Rojo, y su contribución a la humanidad.

Tras la colocación de ofrendas florales, el embajador de Moscú en La Habana, Mijail Kaminin, destacó el apoyo brindado por su país a Cuba durante la guerra contra el Apartheid en África, a finales del pasado siglo.

Inaugurado el 23 de febrero de 1978 en homenaje al aniversario 60 del Ejército Rojo, el Mausoleo al Soldado Internacionalista Soviético, ubicado en el oeste de La Habana, guarda los restos de 67 jóvenes soviéticos, de entre 20 y 30 años, fallecidos en Cuba entre los años 1960 y 1964.



Radio Habana Cuba